

AMB - Besuch im Krebskrankenhaus

19.Juli 2018



In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln, die ihnen die Augen für Leidende und für Menschen in außergewöhnlichen Situationen öffnen. Gott sei Dank gibt es Einrichtungen, Organisationen und Freiwillige, die Hilfestellung leisten. Für einen ganz besonderen Einsatz sammelten die Kinder in den letzten Monaten Kekse, Spielsachen und Kleidung. Mit dem Ziel, das große Krebskrankenhaus "Erasto Gärtner", welches in Curitiba, Hauptstadt unseres Bundeslandes, liegt, kennen zu lernen und die Spenden abzugeben, wurde eine Ausfahrt für den 29.06.2018 geplant. Einiges durften die Kinder durch Besichtigung und Berichten der uns führenden Personen erfahren. Unglaublich, wie viele Menschen täglich in diesem Hospital aufgenommen und wie viele Krebsbehandlungen durchgeführt werden. Erstaunt verfolgten die Kinder den Ausführungen, wie viele Menschen ihre beruflichen Kenntnisse, ihre Zeit, ihre Kraft und ihre Spenden einsetzen, damit Behandlungen möglich werden. Die Kinder freuten sich sehr, mit ihren gesammelten Spenden diese wichtige Arbeit unterstützen zu können! Dann verweilten wir als Gruppe noch eine Zeit im Eingangsbereich des Krankenhauses und verteilten 250 "Mensageiros" an Patienten und Besucher. Wir hoffen, dass dieser Einsatz dazu beiträgt, dass dieses kleine Samenkorn der Nächstenliebe, der Solidarität, der Freundschaft und der Liebe Gottes im Leben der Kinder aufgeht und Frucht trägt!

Tatiane Ap. Alves da Cruz
Erzieherin

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)